

Viene de la segunda pag.

M. Blanco, Juan E. López, Germán Chavez, Juan D. Osorio, Delfin García E., Miguel García, Jorge García, Manuel S. Salamanca M., Jesús María Rodríguez A., Federico Martínez, Jermías Martínez, Manuel A. Ramos, M. Hamam, Julio Ospina G., Miguel Bernal, Miguel A. Montoya G., Efraín Vivas, José Joaquín Díaz, José Vicente Florez, Simón Ortiz M., José Felix Roa, Emiliano Velasco, Isrrael Arce, Juan B. Lemos, Jesús M. Romero, José Damas, O. Borrero, Francisco Suárez, Rómulo Molina, Tomás Cipriano Díaz V., José Ochoa, Jesús F. Saavedra, Antonio Tróchez, Manuel E. Olave, Jesús Lerza Z., María Luisa Silva Díaz, Margarita Alvarez, Rosa Igueras Rafaela Marmolejo Z., Leopoldo Núñez, Reinaldo Gordillo V., José María Palomino A., J. J. Díaz Cuero, Daniel Linez J., Demetrio Girón L., Manuel J. Jiménez, Custodio Calero, Manuel J. Ramírez S., Jesús M. Larranda, Joaquín Romero, Gerardo Jaramillo, Secundina Barrio, Neitaki Molina C., C. Molina C., Eleuterio López Nicolás Molina O., Demetrio R. Ruiz, Alfonso Palacios M., Blas Toro V., Herminda Caicedo R., Carmen Lozada C., María Luisa Palacios M., Alfonso Ríos, Francisco Escobar V., Carlos Espinosa P., Dolores Lenis, Rosa Lenis O., Alfonso Lenis, Luis Lenis, Carlina Zafra, Ana María Trujillo Z., Elena M. Trujillo Z., Alonso García Becerra, Antonio López R., José Manuel Londoño, Primitivo Idrobo, Beceio Paredes, Manuel S. Sandoval, Francisco Libreros, Miguel Olivares O., Neponuceno Saavedra M., Francisco Saavedra, M. S. Pizarro, José Plaza, Adán Mercado B., Ismael Mercado B., Carlos Pelonia, Jeremías Montaña, Rufino Vásquez, Juan Mercado.

Vuelve el comunismo

EN LA CARRERA 12, entre calles 3 y 4 a todas horas del día y de la noche, en cuenta usted a PEDRO PABLO IDROBO vendiendo ataúdes.



CHOCOLATES

Los alimentos deben ser elegidos con sumo cuidado con el fin de proteger la salud de la familia. Exija siempre LA CRUZ [antes «Cruz Roja»], SAN BERNARDO amargos y CRUZ DULCE con azúcar.

Su calidad no es superada por ninguna otra marca.

COMPANIA NACIONAL DE CHOCOLATES.

Felix A Castro

Este hombre rebelde que pasó por los cuarteles de la Regeneración pregando las virtudes de Catón y los sentimientos de Cristo; este carácter masculino y este espíritu libre, mereció la expulsión del cuartel de Popayán y la baja en el escalafón de los militares de Colombia, como única consagración a su dignidad meritoria de hombre sin mancha.

Incorporado a los trabajadores del Ferrocarril del Pacífico en la Vía del Sur, fue también expulsado por el solo delito de haber dictado una conferencia en pro de la organización obrera. Pero fuerte y sereno sigue por su senda regando la semilla de la Redención.

Este periódico se honra con tener la colaboración del apóstol.

La piedad de Fray Sancho

Ismael Rodríguez, trabajador del Ferrocarril del Pacífico por el lapso de quince años, igual que su compañera la que ha prestado importantes servicios a los trabajadores, ya como alimentadora y ya como lavadora, y quienes exprimen su existencia en la sección del Sur, han sido víctimas de un desengaño doloroso! La señora de Rodríguez se halla gravemente enferma, y como la miseria es la única compañía del trabajador, Rodríguez se vio en el dorado caso de solicitar un pasaje para su compañera que necesitaba ser hospitalizada en Cali, la cual solicitud fue hecha a los inspectores José Vaca, Agapito Roza y Froilán Sánchez ingeniero éste de aquella sección, quienes le negaron este último derecho, faltando a los sentimientos de la humanidad. Pero, lo triste es así

Las puntillas

de la Fábrica Lloreda vienen defraudando a los consumidores con puntillas inútiles. Va

rios trabajadores se han acercado a nuestras oficinas para experimentar esta aceveración y hemos visto el caso de treinta y seis (36) puntillas terminadas en espátula en una sola libra. Seguramente la máquina sufre de tal deficiencia, pero es el caso de no empacar para el mercado el producto defectuoso, por que no solamente hace un mal al consumidor, sino también al nombre de la fábrica. Lo justo en este caso es imitar a los pobres que primero retiran los granos malos para dar en venta sus productos....

POR carecer de una información originaria de los trabajadores, ocular y completa, nos abstenemos de emitir nuestro concepto sobre los últimos sucesos de Puerto Tejada, lo cual haremos tan pronto como nos sea posible.

Unica salvación

Quando los artículos de primera necesidad llegan a precios tan angustiosos que las clases pobres se ven amenazadas por el hambre, no queda sino una salvación:

HACERSE ACCIONISTA de la COOPERATIVA OBRERA de PRODUCCION y CONSUMO,

cuyo objeto consiste en defender al socio de la explotación de todos los monopolios y de la sanguajuela de todas las reventas.

OCUPE 'La Humanidad'